

Lunes 5 de marzo de 2018

Estimadas familias:

Dentro de nuestra programación anual hemos empezado a trabajar el **proyecto “Conociendo a Miró”**, en el que aprenderemos sobre su vida y su obra.

Os invitamos a traer material relacionado con el tema: cuentos, juegos, juguetes, disfraces... Recordad que lo que traigan es para compartir y que permanecerá en la clase aproximadamente durante un mes.

Para complementar el proyecto tenemos previsto realizar un taller en el aula que será impartido por una madre del centro. Próximamente se os informará sobre el precio de la actividad.

Si queréis ampliar información sobre este artista podéis encontrar otras obras suyas en los siguientes lugares:

- Museo Reina Sofía
- Museo Thyssen
- Exposición permanente sobre Miró en la Fundación Mapfre.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Un saludo.

Las profesoras de 3 años.